



El Proyecto «Triangular E-3» recibe el aval de Campus de Excelencia

► El consejero de Educación apuesta por conseguir el ámbito «internacional» tras lograr el «regional»

ABC/F. IGLESIAS
MADRID/VALLADOLID

El proyecto «Triangular E3. Los horizontes del Hombre» presentado por las universidades de Burgos, León y Valladolid al Campus de Excelencia Internacional fue reconocido ayer por el Ministerio de Educación con la calificación de Campus de Excelencia Internacional, en el ámbito regional europeo, y recibirá un préstamo a la Comunidad Autónoma de cinco millones de euros. De este modo, el Ministerio reconoce con la calificación de Campus de Excelencia Internacional en el ámbito regional Ceir-2011 a aquellos proyectos que «debido a su alto potencial, una vez llevados a la práctica, para alcanzar el nivel de excelencia que les permita constituir un referente en el ámbito regional europeo».

El Proyecto CEI-E3, con el lema «Los horizontes del hombre», es resultado de la alianza de las tres universidades en torno a la formación, la investigación y la transferencia tecnológica sobre áreas de conocimiento como la evolución humana, con especial referencia a los yacimientos de Atapuerca (Ubu); el envejecimiento (Ule) y la ecomovilidad y el coche eléctrico (Uva), y competía con otros siete propuestas universitarias por obtener la calificación de Campus de Excelencia Internacional (CEI), informa Ical.

Aval a las universidades

Nada más conocer la aprobación del jurado convocado por el Ministerio de Educación, el consejero de Educación de Castilla y León, Juan José Mateos, mostró la satisfacción del Gobierno regional, a la vez que resaltó el respaldo que supone como referente de calidad para las tres universidades implicadas, que de este modo se unen a la Universidad de Salamanca que ya cuenta con su aval de Campus de Excelencia en el ámbito regional europeo para un proyecto sobre la lengua y la investigación biosanitaria. Con el reconocimiento de ayer, «el sistema universitario público cuenta con este importante aval», subrayó el consejero, quien incidió en la coordinación y sinergias de iniciativas en las diferentes disciplinas que se desarrollarán dentro de los mencionados Campus de Excelencia.

Por todo ello, Juan José Mateos apuntó que tras este primer reconocimiento del proyecto interuniversita-

rio en la categoría de ámbito regional europeo, el próximo reto es acudir a las próximas convocatorias que el Campus de Excelencia Internacional. De hecho, tampoco descartó que las cuatro universidades públicas de la Comunidad pudieran, «si así lo considerasen» concurrir conjuntamente a las futuras convocatorias.

El consejero de Educación recordó que a partir de ahora se presentarán resultados anualmente, por lo que «en un futuro se podría obtener la denominación Campus de Excelencia, aunque advirtió de que es necesario «mantener el nivel», puesto que también podría perderse la actual categoría. «En un momento de crisis como éste, que nuestras universidades puedan recibir financiación y reconocimiento a nivel internacional es una buena noticia y es un motivo para ser optimistas», remachó.

En una primera fase, las tres universidades de la Comunidad recibirán una aportación a fondo perdido del Ministerio para crear una tarjeta común para que todos sus alumnos y profesores puedan usar los servicios

Primera iniciativa
Uno de los primeros proyectos es crear una nueva escuela de postgrado y una tarjeta común para los tres campus

de las tres, un proyecto en el que ya están trabajando, lo que permitirá incrementar la movilidad interuniversitaria.

Según precisó ayer el rector de la Universidad de Valladolid, Marcos Sacristán, uno de los primeros proyectos del Campus de Excelencia es crear una nueva escuela de postgrado que imparta cursos interuniversitarios sobre los tres temas incluidos en el Campus de Excelencia Internacional y poner en marcha, fundamentalmente en los que se refiere al coche eléctrico y al envejecimiento, un programa piloto de compra pública de tecnología para poder en el futuro transferir esa innovación al mercado.

Por su parte, el rector de la Universidad de León, José Ángel Hermida, indicó que otras de las iniciativas a desarrollar de forma inmediata es la creación de la Escuela de Doctorado, ya que el Doctorado requiere en la actualidad de «grandes remodelaciones». Luego será el turno para el Centro Multidisciplinar de I+D+i abierta, lo que se conoce como los «Living-Lab».

Junto con Castilla y León recibieron la calificación regional proyectos de las universidades de Cádiz, Almería, Granada, Málaga, Huelva y Algarve (Portugal); de Baleares y Gerona; Castilla-La Mancha; Extremadura y Évora (Portugal) y las universidades de Ramón Llull, Deusto y Pontificia de Comillas.

Los protagonistas



MARCOS SACRISTÁN
RECTOR DE VALLADOLID
«Me alegro sobre todo por esa unidad que hemos conseguido con las universidades de Burgos y León»



JOSÉ ÁNGEL HERMIDA
RECTOR DE LEÓN
«El apoyo de la Junta ha resultado definitivo a la hora de mostrar una imagen de unidad»



ALFONSO MURILLO
RECTOR DE BURGOS
«Demuestra nuestra vocación universitaria para avanzar en el conocimiento más profundo»

► El Teatro Juan del Enzina vuelve a escena



La Universidad de Salamanca ha recuperado el emblemático Teatro Juan del Enzina, un espacio que ha sido rehabilitado y reformado gracias a una inversión de 3,2 millones de euros de la Junta. Según explicó el rector, Daniel Hernández Ruipérez, esta actuación ha supuesto para la comunidad universitaria la recuperación de lo que fue «un gran aula de teatro, un centro de referencia del teatro alternativo y experimental».